Modaes

Empresa

H&M desembarca en Georgia

La entrada del grupo sueco en el país se enmarca en el plan de crecimiento para 2017, que pasa también con la apertura en Colombia, Islandia y Kazajistán.

Modaes 7 nov 2016 - 10:00

H&M da un paso más en su expansión internacional. La compañía sueca, número dos del mundo de gran distribución de moda, ha sellado un acuerdo para la apertura de sus primeras tiendas en Georgia a lo largo de 2017.

Según ha explicado la empresa a través de un comunicado, durante los próximos meses ofrecerá más información acerca de las tiendas en el país. El desembarco en Georgia forma parte del plan de crecimiento de la compañía en 2017, que pasa también por la entrada en Colombia, Islandia y Kazajistán.

Inditex se estrenó en Georgia en 2012. El grupo gallego cuenta actualmente con una red de doce establecimientos en el país a través de todas sus cadenas excepto **Zara Home** y **Uterqüe**.

H&M, que el pasado octubre desembarcó en Nueva Zelanda, finalizó el pasado septiembre con una red de 4.204 establecimientos, frente a los 3.733 que contabilizaba doce meses antes.